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PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DO 1 

ALTO RIO GRANDE – CBH-GD1 2 

Ata da 6ª Reunião Ordinária de 2020, realizada em 11 de Fevereiro de 2020, na cidade 3 

de Lavras - MG. Após a 1ª convocação foi realizada a abertura da reunião que teve 4 

início as 9h e 30 min, pelo presidente do CBH-GD1 Alto do Rio Grande, Paulo Roberto 5 

Machado Carvalho, o qual apresentou as saudações de boas vindas aos conselheiros. 6 

Estiveram presentes a reunião: Eduardo de Araújo Rodrigues (IGAM), Tenente Luiz 7 

Cláudio de Carvalho ( PMMG), Giovanni de Paula Ferreira (SEAPA), Reginaldo da 8 

Silva Alves (IEF), Márcio Edgar Rodrigues Leite (EMATER), André Martius Santos 9 

Almeida Cruz (EPAMIG) , Antonio Maria Fonseca (P.M. IJACI), Ivan Massimo Pereira 10 

Leite (CONSANE), Gustavo Alvarenga Rodrigues (P.M.LAVRAS), Dênio Drummond 11 

Procópio (CEMIG GT), Jefferson Francisco Soares (INTERCEMENT BRASIL S.A), 12 

José Eli de Sousa (COPASA), Aline Aparecida Silva Pereira (ARPA RIO GRANDE), 13 

Paulo Roberto Machado Carvalho (CREA-MG) e visitantes Maysa Cristina Magalhães 14 
Santos.1) Abertura pelo Presidente do Comitê de Bacia Hidrográfica Alto do Rio 15 

Grande: A reunião iniciou com a apresentação do Presidente do Comitê manifestando 16 

o agradecimento pela presença de todos. 2) Leitura e apresentação da pauta: O 17 

presidente Paulo Roberto Machado Carvalho fez a leitura e apresentação da pauta da 18 

reunião sendo a mesma aprovada com a exclusão do item 6 Deliberação do comitê 19 

para participação dos membros da Diretoria nas reuniões do Fórum Mineiro e do 20 
Colegiado Coordenador; 3) Leitura e aprovação da ata da 5ª Reunião Ordinária 21 

ocorrida na cidade de Lavras - MG em 10/12/2019: Foi feita a leitura da ata da 5ª 22 

Reunião Ordinária sediada na cidade de Lavras-MG no dia 10/12/2019 sendo a 23 

mesma aprovada pela plenária presente. O presidente Paulo fez uma pequena leitura 24 

da ata da 4ª reunião ordinária que estava pendente de revisão, sendo a mesma 25 
aprovada por unanimidade. 4) Plano de Metas do Plano Diretor do GD1- avaliação 26 

de desempenho e revisão metas 2020 – 2024: O conselheiro Paulo Roberto 27 

Machado Carvalho apresentou o plano de metas do comitê. Foi explanado a falta de 28 

recursos para adequar o plano diretor no comitê. Paulo sugeriu que fosse realizado o 29 

cronograma de reuniões da CTPLAN para planejamento e estratégias (metas) para 30 
adequação do plano diretor no comitê. 5) Deliberação anuindo com a cessão da 31 

sala do Comitê pela Prefeitura Municipal de Lavras: O conselheiro Paulo 32 

apresentou a deliberação que dispõe sobre a cessão de sala para o comitê pela 33 
Prefeitura de Lavras, sendo a mesma aprovada por unanimidade. 6) Deliberação do 34 

comitê para participação dos membros da Diretoria nas reuniões do Fórum 35 

Mineiro e do Colegiado Coordenador: A mesma foi retirada de pauta. 7) 36 

Apresentação de Recurso da PCH Capivari referente a outorga: Foi encaminhado 37 

para a Câmara Técnica de Outorga e Cobrança - CTOC o processo referente ao PCH 38 
Corredeiras do Capivari. 8) Apresentação da frequência dos conselheiros e 39 

deliberação para exclusões de conselheiros que não cumpriram a frequência 40 

prevista no regimento interno: Foi apresentado à plenária a frequência de 41 

conselheiros, sendo a mesma em formato de planilha, sendo sugerido pela plenária a 42 

exclusão e posterior indicação de novas instituições do segmento de usuários no lugar 43 
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do Sindicato dos Produtores Rurais de Lavras e Sindicato dos Produtores Rurais de 44 

Madre de Deus de Minas, devido as mesmas terem atingido o número máximo de 45 
faltas durante as reuniões. 9) Composição da comissão eleitoral para eleição da 46 

diretoria e calendário eleitoral: Foi realizada a composição da chapa eleitoral para 47 

eleição da diretoria ficando a mesma na ordem de Poder Público Estadual o 48 

conselheiro Reginaldo da Silva Alves (IEF), Poder Público Municipal Cláudio Heitor de 49 

Oliveira (P.M. Itutinga), usuários Jose Eli de Sousa (COPASA), e Sociedade Civil Aline 50 
Aparecida Silva Pereira (ARPA RIO GRANDE). 10) Informes gerais: Não houveram 51 

informes por parte do comitê. 11) Comunicado dos conselheiros: Não houveram 52 

comunicados pelos conselheiros. 12) Encerramento: O presidente Paulo Roberto 53 

Machado Carvalho agradeceu a presença de todos os conselheiros e não havendo 54 

mais assuntos a se tratar, foi declarada encerrada a sessão da qual foi a presenta ata 55 

lavrada. 56 

 
 

_______________________________________ 
Paulo Roberto Machado Carvalho 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto do Rio Grande – GD1 
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______________________________________ 
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